
m2

De la universidad al podio

El Trabajo Final de Grado de José María Mateo Torres le ha valido el primer premio del concurso de la IE School of Architecture&Design's.

Ejeprime
18 oct 2019 - 05:00



Salir de la universidad y ganar un premio de arquitectura. Esta es la historia de José María Mateo Torres, **cuyo Trabajo Final de Grado en Arquitectura por la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) le ha valido el primer premio** del concurso de la IE School of Architecture&Design's, al que han participado una treintena de equipos de arquitectos.

El proyecto del ya exalumno reformula la noción clásica de depósito de agua con unas estructuras desplegadas y transportables en forma de pantalla en las que se recoge el valor de agua de la humedad, canalizándola a través de tuberías interconectadas de aluminio hacia el subsuelo. La idea es que estos dispositivos ayuden a resolver los problemas de sobreexplotación de los acuíferos en zonas agrícolas.

El estudiante lleva participando en concursos de arquitectura desde que entró en la

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/m2/de-la-universidad-al-podio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

carrera y ha ganado varios galardones junto a profesiones y otros alumnos de la UPCT. Entre ellos, se encuentra uno convocado por el Ayuntamiento de San Javier para un edificio de servicios públicos en la Manga y otro de ideas de diseño para ayuda humanitaria.